



Der Wunsch nach einer ehrlichen und tatkräftigen Politik, das treibt mich an und dafür trete ich für Euch an. Gemeinsam mit Euch, gemeinsam mit den Menschen in Bayern, werden wir grüne Antworten auf die Herausforderungen unserer Zeit geben.



Mit unseren grünen Überzeugungen und Werten entschlossen in die neuen Zeiten!

Liebe Freundinnen und Freunde,

gemeinsam mit Euch habe ich 2018 mit 45,4% der Stimmen das Direktmandat im Stimmkreis München-Mitte geholt. Unser grünes Ergebnis bayernweit war mit 17,6% das beste Wahlergebnis, das wir je hatten. Was war das für eine Freude, zu sehen, dass so viele Menschen in Bayern unseren Wunsch nach Veränderung, unseren Wunsch, Bayern grüner zu machen, teilen! Eine Gestaltungsoption hat sich damals für uns nicht ergeben. Söder war nicht bereit, dem Wunsch der Menschen in Bayern nachzukommen. Weitere Jahre sind ins Land gezogen, ohne dass die Herausforderungen, vor denen wir stehen, ehrlich und tatkräftig angepackt worden wären.

Unsere Aufgabe – meine Aufgabe – ist es jetzt, Grün so stark zu machen, dass an unseren Antworten niemand mehr vorbeikommt!

Krieg in Europa, Artensterben und die Klimakrise, die sich in einem nie dagewesen Tempo zur Klimakatastrophe entwickelt: Diesen Herausforderungen müssen wir uns allen gleichermaßen stellen. Wir dürfen nicht zulassen, dass hier eine Krise gegen die andere ausgespielt wird. Wir dürfen nicht zulassen, dass Lösungen, die wir bereits vor Jahren gefordert haben, weiterhin nicht umgesetzt werden. Wir dürfen keinen weiteren Stillstand dulden. Wir sehen heute mehr als je zuvor, dass unsere grünen Werte und Überzeugungen genau die Lösungen bieten, die wir jetzt brauchen.

Wir sehen, dass der Schutz unserer Lebensgrundlagen, der Ausbau der erneuerbaren Energien heute kein bisschen weniger wichtig ist als in den 90er Jahren als ich anfing Grüne Politik zu machen. Mit dieser Gewissheit im Rücken, mit diesem Ansporn und mit der Dringlichkeit vor Augen, dass heute bereits morgen ist, werde ich mit Euch in diesen Wahlkampf gehen!

Persönliches

Geb. 20.07.1978 in Landsberg

Lebt in einer Patchworkfamilie mit vier Kindern, Vater von zwei Söhnen

gelernter Kommunikationsdesigner

Heute

Fraktionsvorsitzender im Bayerischen Landtag

MdL seit 2008

seit 2002 Stadtrat in Landsberg

ehem. Landesvorsitzender der Grünen Jugend Bayern

wohl kleinster Nebenerwerbslandwirt Bayerns und Bienenretter im Team :-)

Mit Euch werde ich dafür kämpfen, dass es in Bayern endlich eine ehrliche und tatkräftige Politik gibt.

Eine ehrliche und tatkräftige Politik - die wünschen nicht nur wir uns, die wünschen sich auch die Menschen in Bayern und die haben sie auch verdient. Denn wir leben in keinem Super-Helden-Comic. Die simple Einteilung in Gut und Böse, schwarz und weiß greift zu kurz und wird den Herausforderungen unserer Zeit nicht gerecht. Denn Bäuerinnen und Verbraucher trinken dasselbe Wasser, Unternehmerinnen und Naturschützer atmen dieselbe Luft, Windkraftgegner brauchen genauso Strom wie die Befürworterinnen.

Als unsere Aufgabe sehe ich es, zwischen all diesen Menschen zu vermitteln und die besten Lösungen zu finden. Lösungen, die wir uns leisten können, Lösungen, die keinen Menschen zurücklassen und unsere Umwelt nicht ausbeuten – Lösungen, deren Fundament so fest ist, dass sie auch lange über die Wahltermine hinaus tragen.

Eine Politik, die sich den Herausforderungen stellt, die auch schwierige Antworten gibt, die nachhaltige Lösungen findet und widerstreitende Interessen vereinigt. Das ist nötig und das ist möglich! Das Volksbegehren „Rettet die Bienen!“ und die daraus entstandenen Kompromisse haben dies eindrücklich bewiesen.

Wir haben die besten Voraussetzungen, für diese Lösungen:

Denn unser Bayern bietet uns alles, was wir brauchen! Wir sind Industriestandort und gleichzeitig Land vielfältiger Naturschätze. Wir sind Sonnenland und gleichzeitig Wind-Land. Wir sind das Land der Trachtenvereine und das Land der queeren Bars. Aus dieser Vielfalt nehmen wir die Kraft, die Herausforderungen, vor denen wir alle gemeinsam stehen, zu meistern.

Mit Entschlossenheit und Zuversicht ändern wir die Dinge zum Besseren.

Mit unseren grünen Überzeugungen und Werten in die neuen Zeiten.

Euer



www.ludwighartmann.de



ludwig.hartmann@grueneby.de



[ludwighartmann](https://www.instagram.com/ludwighartmann)



[@LudwigHartmann](https://twitter.com/LudwigHartmann)

